

# Antrag Nr. 24-F-63-0036

## Bündnis 90/Die Grünen, SPD, Die Linke und Volt

---

### Betreff:

Nutzung digitale Anzeigebildschirme in ESWE-Bussen  
- Antrag der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen, SPD, Die Linke und Volt vom 07.05.2024 -

### Antragstext:

Mit Stand Januar 2024 sind 120 Solo- und 24 Gelenkbusse mit digitalen, multimedialfähigen Bildschirmen im Innenraum ausgestattet.

Auf diesen Doppelbildschirmen werden linksseitig mit den nächsten Haltestellen angezeigt, rechtsseitig läuft ununterbrochen Werbung für ESWE-Verkehr.

Dieser rechtsseitige Bildschirm könnte im Rahmen interaktiv durch die Landeshauptstadt Wiesbaden genutzt werden.

So könnten bspw. die Digi-V Inhalte (Anzeigetafeln an den Einfallstraßen) auch in den Bussen publiziert werden.

Ähnliches gilt z.B. für Stellenausschreibungen der Stadt sowie Neuigkeiten der anderen städtischen Gesellschaften und Eigenbetriebe.

In diesem Rahmen können kommunale Informationen einer großen Anzahl von BürgerInnen jenseits der sozialen Medien zugänglich gemacht werden.

Der Ausschuss für Mobilität möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1) ESWE-Verkehr zu beauftragen, das aktuelle und zukünftige Nutzungskonzept dieser Multimediaflächen vorzustellen
- 2) Die Möglichkeit der Mitnutzung durch die Landeshauptstadt Wiesbaden, die Stadtämter, Gesellschaften und Eigenbetriebe zu prüfen.
- 3) die Möglichkeit der Nutzung der Werbefläche durch Unternehmen, Vereinen, Organisationen etc. zu prüfen.

Wiesbaden, 07.05.2024

**Martin Kraft**

Fachsprecher Mobilität, B90/Grüne

**Gregor Buchholz**

Fraktionsreferent, B90/Grüne

**Silas Gottwald**

Fachsprecher Mobilität, SPD

**Mathias Lück**

Fraktionsreferent, SPD

**Daniel Winter**

Fachsprecher Mobilität, Die Linke

**Ingo von Seemen**

Fraktionsgeschäftsführer, Die Linke

**Daniel Weber**

Fachsprecher Mobilität, Volt

**Simone Winkelmann**

Fraktionsreferentin, Volt